



La CNBV también investiga

Sufren las acciones de OHL, pero el negocio no: analistas

Redacción y Braulio Carbajal/México

Mientras que las acciones de la filial mexicana de la constructora española OHL han perdido una parte sustancial de su valor, su negocio al parecer no enfrenta mayores riesgos a raíz del escándalo de presuntos actos de corrupción desvelados por escuchas subidas a las redes sociales.

Según datos de Thomson Reuters Eikon, un servicio de análisis de datos financieros, las acciones de OHL México se han hundido casi 20 por ciento en el mercado local y solo lograrían recuperarse del golpe marginalmente en el mediano plazo.

Al tomar como punto de partida la cotización actual, las previsiones de ganancias por acción apuntan a un precio objetivo de 25.05 pesos para diciembre de este año, un potencial alcista de apenas 1 por ciento, según SmartEstimates, de Eikon.

Para diciembre del próximo año, el potencial de alza es de 4 por ciento, con un precio objetivo de 25.79 pesos.

Antes de que estallara el escándalo de las conversaciones telefónicas, los analistas estimaban hace un mes una mediana de precio objetivo de 37 pesos.

“Los títulos de la emisora pueden seguir presionados, por lo cual sugerimos cautela”, dijo en un reporte el grupo financiero Ve por Más, al recordar que situaciones similares en el pasado generaron volatilidad en otras emisoras.

Esta misma semana, la firma de calificaciones Moody's dijo que puso en revisión su evaluación de OHL, cuyo Viaducto Bicentenario, en el Estado de México, está en el ojo del huracán

El cálculo a diciembre de su papel cayó de 37 a 25.05 pesos; Fitch no ve riesgos inmediatos por escándalo

por presuntos sobrepagos y cobros de obra no ejecutada.

Sin embargo, Fitch Ratings, otra firma de medición de riesgos, aseguró que no percibe un impacto inmediato en la calificación de OHL tras los escándalos en México, pero continuará observando las acciones de la empresa, pues advirtió que sí puede haber un efecto negativo en la calificación de OHL México si su matriz de España le inyecta recursos para contrarrestar su debacle bursátil.

Por otro lado, Nelly Molina, presidenta del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, dijo que para reforzar el gobierno corporativo de Pemex y CFE y evitar escándalos como el de OHL, es necesario que las autoridades energéticas del país nominen ya a los comisarios de ambas empresas productivas del Estado.

OTRO INTERESADO

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores investiga a OHL con el objetivo de proteger los intereses de los inversionistas y del mercado bursátil.

La CNBV se había negado a hablar sobre el tema; sin embargo, reconoció que emprendió la visita con fundamento en el artículo 359 de la Ley del Mercado de Valores, la cual se sustenta en el ejercicio de sus facultades de supervisión a las emisoras. **M**